

Realidad

Es completamente independiente

y se publicará los Jueves

Valdepeñas 13 de Agosto de 1908.

Año primero.

Núm. 7.

Una peseta trimestre.--Anuncios: precios convencionales.--Número suelto o'io Pesetas.--Pago anticipado

Redacción y Administración, Cristo núm, 29.--Teléfono núm, 151

Gran Fábrica de Mosáicos

UNICOLORES Y MULTICOLORES

Propios para habitaciones, patios, aceras, etc.

ECONOMIA, BELLEZA E HIGIENE

Gran variedad de dibujos en clases superiores

Advertimos al público que los precios de este año son mucho más BARATOS que los de los anteriores

GALLEGO Y VELA.—Quintanar de la Orden, (Toledo)

Anuncio

D. Francisco Morales Cruz, Administrador Subalterno de Tabacos, pone en conocimiento del público, que con fecha 7 del corriente, la Representación de la Compañía en Ciudad-Real, le comunica lo siguiente:

La Dirección de la Compañía nos comunica con fecha 6 del corriente lo que copiamos á continuación:

«Como en varios periódicos se haya dicho que las Administraciones Subalternas de esta Compañía en provincias quedaban encargadas del canje de la moneda ilegítima de 5 pesetas, incurriendo en un manifiesto error que habrá Ud. podido comprobar con la simple lectura de la Instrucción aprobada por Real orden de 3 del actual, publicada en la Gaceta de Madrid del día 4, convendrá que haga Ud. pública la rectificación oportuna, á fin de evitar reclamaciones injustificadas por parte del público, puesto que conforme á la mencionada instrucción únicamente en las Representaciones que se habiliten al efecto, nunca en las Administraciones Subalternas excepción hecha de las de Ceuta y Melilla, se ha de verificar el canje de que se trata.

Lo que tenemos el gusto de manifestarle para su conocimiento y go-bierno».

Anuncio

D. Francisco Morales Cruz, Corresponsal del Banco de España, pone en conocimiento del público, que no está autorizado para el canje de la moneda ilegítima de cinco pesetas, que éste sólo se efectúa en la Central y Sucursales del Banco y demás Oficinas autorizadas de las Capitales de Provincia.

A ocho dias vista

Todo está igual; parece que fué ayer... la semana pasada, aún cuando sin Cristo y sin el agradable Martos con sus párvulos, y allegados á la sécnetue.

Calenturas continúan en esta

Redacción pero así y todo con la suscripción de 60 del ala REALIDAD continúa desde la cama. ¿Que será en lo sucesivo?

No hay ni el inclito Vellando ni los de iguales títulos que se presentaron á la Corte y esto hará zozobrar á el *balandro* que tripulamos con ahinco, llamado REALIDAD. ¿Vivirá en lo sucesivo?

Viernes 7; nada: Duros sevillanos.

Sábado 8; nada, y duros sevillanos.

Domingo 9; mucho por los duros sevillanos ó como los llamemos ú hallamos llamado antes, nosotros.

Nadie cambia sino... lo deglutido en Cercados *gratis*, y de aquí *el desastre* ¡Todos perjudicados!

El particular con fondos que come un día por deferencias del industrial y el industrial que aún cuando no vende jamón dice *Magras* a todos los duros de años y *busta* por el *busto*. *Busto* y *gustillo* que nos da cuando nos lo deshechan.

Corrida de Novillos organizada por varios distinguidos jóvenes de esta localidad y que su *deferencia*, para con la prensa llegó al sumun de la *galanteria*; es verdad que en el *Blanco y Negro* y *Sol y Sombra* saldrán según algunos de sus organizadores. ¿A que nó?

No obstante y figurando firman respetable como lade D. Onofre Cornejo, distinguido amigo nuestro, nos ocuparemos diciendo que interviniendo él, una *fiesta de las dé y de...* había de resultar.

Presidentas... Presidentas. ¡El sumun! Las Srtas. de Amunátegui de Palacios (D. Siro y don Luís), y las Srtas. de Ventero.

Elegantísimas y guapas monísimas y espampanantes. ¡Qué cosas D. Onofre, así los chicos fijos en el palco de la presidencia, da-

ban estocadas al aire y banderillas á la tierra.

¡Ah! se me olvidaba: Adolfo muy bien, si calculara como en la capa sería un ¡Tenedor! y tú Antonaya. Adelante y las cubas abajo!

Pepe Sánchez reregular cumpliendo para que el buró no se lo rematara *el cojo célebre de la puntilla*.

Que se repita y que el *sexo super* que fué del bello no disminulla en ningún lado.

Lunes; sigue *el duro y lo duro* de esta Real Orden y en esta Ciudad donde el elemento es el trabajador que vive del *duro* reunido á la semana, veremos lo *duro* antes de cerrar nuestra edición.

Comienza el cambio que nadie cambia, Cuenca y Ciudad-Real, son importantes en capitalidad y á ellas y á otras más importantes hemos de recurrir para el cambio. Los que no tengan más que 3 á 8 duros se los gastarán en el viaje; pero el F.-C. no se lo consentirá por no admitirle los duros. ¿Qué hacemos los en pequeña escala? A la carnicería del 1 del 2 ú... 100 por 100. *¡Que gustillo nos dá!*

Siguen los duros en Martes. Ni te eases ni cambies... duros.

Conflicto en puerta, por la *puerta* que quieren cobrarnos por este *conflicto* y que *gustillo* para ellos. En el desierto de Sahara estamos sin poder comer y *eso que tenemos fondos*.

El Sr. Bustillo dijo que canje, dure á duro y nos ha dado poco tiempo pues para distinguir los buenos de los buenos *digo*, los malos de los malos *digo* los buenos de los malos, se necesita estudiar una carrera que llamaríamos *Duradera* por lo que duraría si nos remontamos al año 1876, en que empieza la promoción. ¡Qué Leyes por la Ley!

Una *alcaldada* de nuestro Alcalde D. Blás. ¡No hay que alarmarse! Ha sido *alcaldada* de las de época. Evitó un conflicto con *los duritos de Bustillo*, pues las aficionadas á las *juergas*, ya se disponían á *Pregonear* y á *Genarear*; pero con buen tacto é inventiva, supo evitar las corrientes el Sr. Maroto. Primero, facilitando á los puestos públicos del mercado, mil ptas. en calderilla y monedas de 4 y 8 rs. y segundo distribuyendo policía en distintos sitios del mismo, que garantizaban en nombre del Ayuntamiento, al comprador que presentaba

como única moneda los consabidos *discos*, sin cambio.

Muchos han adquirido, con la presentación de un acuñado en Sevilla, prevenda hasta fin de 1908 y lo que tiene mas gracia es que volvieran con su *blando* (léase duro) en el bolsillo... ó en la mano, á sus casitas. ¡Viva don Blás! Viva el Sr. Maroto! ¡Viva el *Arcaide*! Tales eran las voces que salían de aquéllos bolsillos agradecidos y de estómagos en expectativa de hartazgos, á costa de tanta generosidad.

Martes: Una tormentita, en la madrugada, de marca mayor, y otra en la tarde, de marca menor pero con sus tres chispas y todo.

Novedad por la *Hidro* con su apagón número 10.000.001 y hubo luz por que las oficinas centrales están en Manzanares y hubieran dicho:

¡Juan!, ¿es que hay novedad?

Lleno completo en el Cine, debido al encandilamiento de la *Hidro-Velón* (Sociedad en competencia con las fábricas de velas).

r'érez, para perecer y en vísperas de perderse á pesar de haber luna fuera, y *cuasi*, llena.

Más llena desde luego que su Cine Madrileño, debido á la transformación de los transformadores del vapor por agua fría. ¡Claro; es verano!

¡Abajo chimeneas!

Siguen los duritos.

Miércoles: Continúan los mismos en poder de quien los tienen y no los pueden cambiar.

DE ALCOHOLES

El movimiento de solidaridad agraria de la Conferencia de Madrid entre todos los agricultores de España ha tomado carta de naturaleza en algunas Regiones de España y en Barcelona el día 4 del actual se celebró una Asamblea extraordinaria de la Federación Agraria Catalana Balear, en la que como conclusiones definitivas se acordó la libertad de la fabricación de alcoholes vinicos y la imposición de un tributo á los industriales.

En esta asamblea se acordó también la celebración de varios meeting regionales que serían los días 9, 15 y 16 de este mes, respectivamente en Rubí, Manresa y Montblanch y Vilafranca del Panadés, como preparatorios de un resumen de los demás, en Reus el día 23 del mismo mes.

El Presidente de la Conferencia de Madrid, saludó desde aquí á aquella asamblea y se acordó, como se ejecutó dirigirla el siguiente telegrama;